

Notes d'allocution
L'honorable Noël A. Kinsella
Président du Sénat

Activité « Pédaler pour des rêves » du NCSM *Fredericton* et du NCSM *Moncton*

Place des officiers, Fredericton (Nouveau-Brunswick)
Le 15 août 2014

L'honorable Keith Ashfield,
Mesdames et Messieurs les députés de l'Assemblée législative,
Monsieur le Maire Woodside,
Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux,
Monsieur le lieutenant Craig Cook,
Membres de l'équipage du NCSM *Fredericton*,
Membres de l'équipage du NCSM *Moncton*,
Distingués invités,
Mesdames et Messieurs,

Je suis très heureux d'être ici pour une sixième année consécutive afin de remercier les membres de notre personnel naval d'enfourcher leur vélo pour la campagne de financement annuelle de la Fondation Rêves d'enfants. Le temps n'est peut-être pas tellement clément depuis hier, mais le soleil brillera assurément dans les sourires des enfants comblés. Chaque année, l'activité « Pédaler pour des rêves » est couronnée de succès à tous les points de vue.

Les gens du Nouveau-Brunswick sont particulièrement fiers des navires baptisés du nom de nos villes, à savoir le NCSM *Fredericton* et le NCSM *Moncton*. Ces navires et leurs vaillants équipages ont défendu les intérêts du Canada, ici et à l'étranger, afin que notre pays demeure l'un des plus sécuritaires

au monde. Le NCSM *Fredericton* a pris part récemment à un exercice d'entraînement à Halifax avec 1 700 autres marins alliés de l'OTAN, et ces deux navires ont été des éléments clés de la marine océanique du Canada. Le capitaine de frégate Jeffrey Murray n'a malheureusement pas pu être des nôtres aujourd'hui, puisqu'il participe à un entraînement en mer.

La Marine royale canadienne a joué un rôle clé dans notre histoire tout au long de son existence. Les soldats canadiens qui servent dans toutes les divisions, et ceux de la Marine en particulier, sont des êtres accomplis qui ont reçu une formation selon des normes extrêmement rigoureuses. Ils servent notre pays avec fierté, honneur et distinction.

Ce qu'ils accomplissent revêt des formes multiples et dépasse souvent les attentes habituelles. Nous venons justement d'en avoir la preuve cette semaine et aujourd'hui, ici au Nouveau-Brunswick : des membres de l'équipage ont consacré ces dernières journées à pédaler pour l'avancement d'une cause merveilleuse. La Fondation Rêves d'enfants a pour but d'adoucir quelque peu la vie d'enfants atteints d'une maladie qui menace leur vie, et l'argent amassé l'aide énormément dans sa mission.

Au nom de toutes les personnes ici présentes, j'aimerais remercier les capitaines et les équipages du NCSM *Fredericton* et du NCSM *Moncton* de leur service à la nation et, en particulier, de leur contribution directe à une œuvre de bienfaisance dans le cadre de l'activité « Pédaler pour des rêves ». Ils améliorent au quotidien la vie de la collectivité. Je vous invite à vous joindre à moi pour saluer leur arrivée et pour les féliciter tous et toutes.

Merci.